



6 Julio, 2014 - 19:52 Crédito: Redacción

PLASTIQUEROS, AL ALZA

La empresa EJ Krause, al mando de José Navarro, recibirá la próxima semana en los Estados Unidos el reconocimiento al Mejor Evento Internacional, siendo Plastimagen México, el foro reconocido como el de mayor cierre de negocios en el sector plástiquero nacional, cuyo valor de mercado supera los 35,000 millones de dólares anuales.

Además, se alistan los detalles de su próxima edición, a celebrarse en noviembre próximo en la ciudad de México, donde se congregarán más de 30,000 representantes de empresas líderes a nivel internacional, provenientes de 23 países que encontrarán en una superficie de 32,000 metros cuadrados, lo último de la tecnología en productos plásticos.

Y por si eso no fuera suficiente, a poco más de cuatro meses de que inicie, ya se tienen confirmadas a empresas como Pemex, de Emilio Lozoya, Braskem IDESA, de Roberto Bischoff, y Kruass Maffei, de Jan Siebert, entre otras, lo que augura un crecimiento de doble dígito en cuanto al número de visitantes y expositores.

2 | II | Termómetro Económico



DOW JONES

(PUNTOS AL CIERRE)
CIERRE VAR. %
FERIADO -

NASDAQ

(PUNTOS AL CIERRE)
CIERRE VAR. %
FERIADO -

Plástiqueros, al alza

» La empresa EJ Krause, al mando de José Navarro, recibirá la próxima semana en los Estados Unidos el reconocimiento al Mejor Evento Internacional, siendo Plastimagen México, el foro reconocido como el de mayor cierre de negocios en el sector plástiquero nacional, cuyo valor de mercado supera los 35,000 millones de dólares anuales.

Además, se alistan los detalles de su próxima edición, a celebrarse en noviembre próximo en la ciudad de México, donde se congregarán más de 30,000 representantes de empresas líderes a nivel internacional, provenientes de 23 países que encontrarán en una superficie de 32,000 metros cuadrados, lo último de la tecnología en productos plásticos.

Y por si eso no fuera suficiente, a poco más de cuatro meses de que inicie, ya se tienen confirmadas a empresas como Pemex, de Emilio Lozoya, Braskem IDESA, de Roberto Bischoff, y Kruass Maffei, de Jan Siebert, entre otras, lo que augura un crecimiento de doble dígito en cuanto al número de visitantes y expositores.

EL CONTADOR



» La empresa EJ Krause, se, bajo el mando de José Navarro, recibirá esta semana en Estados Unidos el reconocimiento al Mejor Evento Internacional, siendo Plastimagen México el foro reconocido como el de mayor cierre de negocios en el sector plástiquero nacional, cuyo valor de mercado supera 35 mil millones de dólares anuales. Además, se alistan los detalles de su próxima edición, a celebrarse en noviembre próximo en la Ciudad de México, que congregará más de 30 mil representantes de empresas líderes del mundo, como Pemex y Braskem IDESA.

DES BALANCE

EJ Krause galardonada. La firma global EJ



FRANCISCO DE CASO, de Anipac

Krause, que en México es dirigida por **José Navarro**, recibió en la ciudad estadounidense de Baltimore el galardón del premio al Mayor Evento Internacional otorgado por Expo Magazine's. El reconocimiento fue por el foro PLASTIMAGEN México, exposición de la industria del plástico, cuyo valor de mercado supera 35 mil mdd en

nuestro país. El evento, que además cuenta con el apoyo de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac), de **Francisco de Caso**, llevará a cabo su próxima edición en noviembre próximo, y se prevé que en tan sólo una semana se cierren negocios por más de 120 millones de dólares, considerando que se espera la visita de casi 30 mil personas para conocer lo último en tecnología, maquinaria y productos plásticos.

NOMBRES DE CAPITAL

Donde vieron con buenos ojos el reconocimiento por la mejor exposición internacional que recibió la firma EJ Krause, que en México lleva **José Navarro**, fue en la Secretaría de Economía (SE) de **Ildefonso Guajardo**, ya que el galardón otorgado en Estados Unidos, reconoce a Plastimagen México como el encuentro más importante del sector de plástico a nivel Latinoamérica, que en cuatro actividades logra el cierre de negocios por más de 120 millones de dólares. Con esto, en su próxima edición a celebrarse en noviembre de este año, se espera un crecimiento superior a 10 por ciento, ya que hoy en día se cuenta con 95 por ciento de los espacios vendidos, entre los que destaca la participación de empresas como Petróleos Mexicanos (Pemex) de **Emilio Lozoya**, Braskem IDESA de **Roberto Bischoff** y Kruass Maffiei de **Jan Siebert**, entre otras. Tan Sólo en la edición 2013 lograron convocar a más de 27 mil asistentes provenientes de 23 países que desplegaron en 30 mil metros cuadrados de exposición, las innovaciones y tecnología de punta del sector plástiquero, el cual ronda 35 millones de dólares en México.

DINERO

EN IMAGEN

LUN. 07 DE JULIO DE 2014. 09:41 AM



EXCELSIOR »

EMPRESAS HACKER ECONOMÍA MERCADOS TUDINERO AULA EMPRENDEDORES BIENESTAR ACTUALIDAD VERDE OPINIÓN TV ESTRATEGIA45

EN LA MIRA [Brasil 2014](#) [Reforma Energética](#) [BCE](#) [Fed](#) [Banxico](#) [Apple](#) [Campus Party](#) + Más Temas

El Contador

El Lun, 07 de Julio de 2014, 09:42 am, por El Contador

II. La empresa EJ Krause, bajo el mando de **José Navarro**, recibirá esta semana en Estados Unidos el reconocimiento al Mejor Evento Internacional, siendo Plastimagen México el foro reconocido como el de mayor cierre de negocios en el sector plástiquero nacional, cuyo valor de mercado supera 35 mil millones de dólares anuales. Además, se alistan los detalles de su próxima edición, a celebrarse en noviembre próximo en la Ciudad de México, que congregará más de 30 mil representantes de empresas líderes del mundo, como Pemex y Braskem IDESA.

nieve 1.2/20°

EL UNIVERSAL.mx

OPINION

ESTACIÓN
Brasil 2014
SIGUE LA COBERTURA

Inicio | Aviso Oportuno | Brasil 2014 | Secciones | Suplementos | Minuto x Minuto | Impreso | Opinión | C. Deportiva | Regionales | Revistas | Comunidad

Columnistas | Articulistas | Voz del Lector | Blogs | Chats

El Universal > Opinión

Desbalance | Desbalance

EJ Krause galardonada. La firma global EJ Krause, que en México es dirigida por José Navarro, recibió en la ciudad estadounidense de Baltimore el galardón del premio al Mayor Evento Internacional otorgado por Expo Magazine's. El reconocimiento fue por el foro PLASTIMAGEN México, exposición de la industria del plástico, cuyo valor de mercado supera 35 mil mdd en nuestro país. El evento, que además cuenta con el apoyo de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac), de Francisco de Caso, llevará a cabo su próxima edición en noviembre próximo, y se prevé que en tan sólo una semana se cierren negocios por más de 120 millones de dólares, considerando que se espera la visita de casi 30 mil personas para conocer lo último en tecnología, maquinaria y productos plásticos.

EL FINANCIERO

EF MERCADOS

EF EPAPER

EF | BTV

Síguenos



Buscar..

EL FINANCIERO

7 de julio de 2014

EN ALIANZA CON Bloomberg

HOME | ECONOMÍA | EMPRESAS | PYME | POLÍTICA | MIS FINANZAS | BRASIL | AFTER OFFICE | NYT | FINANCIAL TIMES | OPINIÓN | SUSCRÍBETE | MÁS

OPINIÓN



Corporativo

ROGELIO VARELA

Quienes están de manteles largos son los miembros de la firma global E.J. de **Ned Krause**, pues esta semana en la ciudad estadounidense de Baltimore, fueron galardonados con el premio al "Mayor Evento Internacional" otorgado por Expo Magazine's gracias al foro PLASTIMAGEN México, exposición líder en la industria del plástico cuyo mercado supera los 35 mil millones de dólares tan sólo en nuestro país.